

MEDIO: TV AZTECA/ADN 40
NOTICARIO: ES NEGOCIO CON CARLOS MOTA
FECHA: 24/ENERO/2018

Yo esperaría que las calificaciones de México y Pemex se mantengan estables: José Antonio González Anaya

Extracto de la entrevista con el secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio González Anaya, en el programa “Es Negocio”, conducido por Carlos Mota en ADN 40.

CARLOS MOTA: Aquí en Davos en el Foro Económico Mundial, en Suiza, estamos con el secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio González Anaya, a quien agradecemos mucho que tome esta entrevista para ADN 40. Secretario ¿cómo estás? Qué gusto verte aquí en Davos.

JOSE ANTONIO GONZALEZ ANAYA: Muchas gracias Carlos, muchas gracias por tenerme en este programa, en este lugar.

CARLOS MOTA: Secretario, hace quizá una hora más o menos de este momento en que estamos hablando, Wilbur Ross, el secretario de Comercio de los Estados Unidos, dijo hay una buena probabilidad de que el Tratado de Libre Comercio se llegue a una conclusión adecuada. ¿Qué sabes tú al respecto? ¿Qué nos puedes adelantar?

JOSE ANTONIO GONZALEZ ANAYA: Pues mira, primero, la negociación del tratado la lleva Ildelfonso Guajardo, el secretario de Economía. Estamos todos informados y este es nuestro escenario central. Hemos venido trabajando, hay cinco rondas, está habiendo una ronda en este momento en Montreal, así que como digo yo, hay diálogo y hay proceso y eso siempre es alentador. Ojalá que esto ocurra, yo no he hablado con el ministro Ross, hablé con él hace como tres horas muy rápido, pero yo creo que es un buen augurio.

CARLOS MOTA: Sin duda es un buen augurio y el peso mexicano está leyendo en su paridad cambiaría con el dólar un mejor escenario para México del que teníamos quizá semanas atrás ¿no?

JOSE ANTONIO GONZALEZ ANAYA: Pues mira, yo creo que es un buen desarrollo, la verdad es que el peso mexicano está por debajo de 19, que siempre nos hace contrastar con esta misma época del año pasado. En esta misma época del año pasado estábamos en 22 y entonces las preguntas eran si se iba a ir para arriba o se iba a regresar y poca gente apostaba a que vinieran estos nuevos niveles, así que el hecho que haya regresado es en buen sentido.

(...)

CARLOS MOTA: Secretario, preguntarte en cuanto a la calificación de deuda soberana de México, ¿en tu escenario base las cosas permanecerán como están o la elección le podría meter ruido a esta calificación?

JOSE ANTONIO GONZALEZ ANAYA: Mira, otra vez, es un buen contraste con el año pasado. El año pasado todas las calificadoras tenían a los bonos soberanos y a Pemex, porque tampoco se me olvida, en perspectiva negativa. Hoy todas las calificadoras, menos una, tienen a México y a Pemex en perspectiva estable. Eso es una gran noticia, así que yo esperaría que se mantengan estables.